
Consiglio  comunale  sulla
vicenda  Augustea,  Munafò:
"Sindacati disgregati"
E’ una disamina amara quella che il segretario provinciale
della Uil, Stefano Munafò fa della gestione, da parte dei
sindacati, della vicenda Augustea. In attesa del consiglio
comunale  appositamente  convocato  per  martedì  22  novembre,
l’esponente  della  Uil,  dopo  avere  auspicato,  nelle  scorse
settimane, l’unitarietà tra i sindacati, sembra oggi deluso .
Lo spiega a chiare lettere quando dichiara che “si va avanti
sempre in modo disgregato e così non si fa il bene di questi
lavoratori”. A Munafò non bastano le garanzie del sindaco,
Cettina Di Pietro, pronta ad assicurare la stabilizzazione di
una parte dei lavoratori. “A noi- spiega il segretario della
Uil- interessa la totalità, altrimenti non si risolve nulla”.
L’auspicio  che  parteè  che  “la  questione  non  venda
sottovalutata.  In  ballo  non  c’è  solo  la  questione  dei
rimorchiatori  e  dunque  della  sicurezza  dell’area  portuale.
Spero che la seduta di martedì non sia per “pochi intimi”, ma
che vengano, invece, invitati tutti i soggetti in grado di
dare un contributo importante, partendo dalle organizzazioni
sindacali, tutte”
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